

Coordination

Jean-Marc Pécontal, médecin généraliste, Saint-Paul (La Réunion)

Rachid Dekkak, praticien hospitalier urgentiste, Centre hospitalier Ouest Réunion, président de la commission médicale du groupement hospitalier de territoire (GHT) de La Réunion

Karine Burlot, pédiatre, chef de service de pédiatrie, Centre hospitalier Ouest Réunion, Saint-Paul (La Réunion)

Philippe Morbidelli, médecin légiste, praticien hospitalier, Institut de médecine légale de Lille, CHU Lille

Auteurs et autrices

Ferial Abi-Nader, médecin urgentiste

Richard Ballas, chirurgien orthopédiste

Thomas Bastard, médecin urgentiste

Benoît Batsalle, médecin urgentiste

Émilie Bedani, médecin urgentiste

Corine Bernard, pédiatre

Julien Boos, médecin urgentiste

Raphaël Cornez, médecin légiste

Maxime Dujardin, médecin urgentiste

Yves Frances, médecin urgentiste

Hugo Girard, médecin légiste

Estelle Hannart, médecin urgentiste

Pascal Le Nabat, médecin urgentiste

Aurore Mahe, médecin urgentiste

Kushal Mayaram, médecin urgentiste

Katia Mougine-Damour, médecin urgentiste

Marie-Pierre Nexon, médecin urgentiste

Thierry Olmiccia, médecin urgentiste

Valérie Perraud, chirurgien viscéral

Noro Rakotomampionana, pédiatre

Vetea Reichart, médecin urgentiste

Brunehilde Renolleau, médecin urgentiste

Pierre Rouffet, médecin urgentiste

Émilie Stempf, médecin urgentiste

Christophe Vanhecke, médecin urgentiste

Jean Villefranque, médecin urgentiste

Sébastien Volant, interne de médecine légale